

200 Kanuten am Start

Kanu-Sport: 35 Jahre Göttinger Kiessee-Regatta / Heute Finaltag

Zum 10. Mal richtet an diesem Wochenende der Turn- und Wassersportverein Göttingen 1861 (ehemals Waspo 08) im Rahmen

der 35. Kiessee-Regatta die Landesmeisterschaften auf der Kurz- und Mittelstrecke aus. An diesem Wochenende gehen rund 200 Kan-

uten aller Altersklassen aus Niedersachsen und benachbarten Bundesländern im Kampf um Landes- und Bezirksmeistertitel an

den Start. Gemeldet haben 18 Vereine aus Baden-Württemberg, Berlin, Bremen, Hamburg, Niedersachsen und Schleswig-Holstein. Da die Aktiven in Ufernähe übernachten, hat sich das Kiessee-Areal in ein großes Zeltlager verwandelt.

Am heutigen Sonntag fallen ab 8 Uhr die Endausscheidungen über 200 und 500 Meter. Den Anfang macht die Herrenleistungsklasse, gefolgt von Jugend, Schülern, Junioren und der Dameneistungsklasse. Am Nachmittag ermitteln in den Endläufen alle Altersklassen ihre Landes- und Bezirksmeister auf den kurzen Strecken. Von Gastgeber TWG 1861 gehen zehn Kanuten bei den Wettkämpfen an den Start. Max Staats, Kevin Schatz, Sebastian Fischer, Lion Schettler, Marvin Huth, Till Steffen, Lars Bode, Moritz Lottmann, Malte Willig und Julia Gierig kämpfen auf unterschiedliche Strecken im Einzel und in wechselnden Kombinationen im Zweier und Vierer um Platz und Sieg.

